

LETTRE À MA PIRE ENNEMIE

Par Vaio Posté le 30/08/2018 à 13h03

Lettre à ma pire ennemie

Tu t'es dit mon amie pendant très longtemps, trop longtemps.

Tu me disais que tu étais là pour me consoler, pour me tenir compagnie, pour me soulager de mes maux, pour me protéger de l'adversité de la vie, pour me donner du courage, pour que les choses glissent sur moi sans me faire de mal, ... pour m'aider.

Mais je te le dis, tu es une belle salope, une belle garce, la pire que j'ai connu dans ma vie... et je mesure mes propos pour ne pas tomber dans la vulgarité.

Oui, tu m'as prise pour une conne, tu t'es bien fouttu de ma gueule, et ça, je ne peux plus le tolérer. On ne me traite pas comme cela, ni quiconque.

Tu m'as fait mentir, tu m'as fait me cacher, tu m'as fait faire des conneries.

Heureusement qu'il restait encore en moi un minimum de lucidité et de courage pour arriver à sauver la face ! Tu as voulu me détruire et tu n'y es pas arrivé, et tu n'y arriveras jamais.

Je te hais, je te déteste.

Tu m'as fait passer 15 années de ma vie à côté de beaucoup de moments. Ces moments, je ne les rattraperai pas mais je te garantis que maintenant, je vais en passer de bien meilleurs.

Je te raye de ma vie, tu n'en fais plus partie.

Je sais que tu essaieras de revenir comme les lâches sans respect qui ont toujours essayé de revenir alors qu'ils avaient fait le pire du mal, qu'ils ne m'avaient pas respectée, qu'ils m'avaient maltraitée.

Eux aussi ont essayé de revenir, essaient encore, mais jamais je n'ai cédé et je ne céderai jamais.

Une fois que c'est fini, c'est fini.

Tu rejoins le clans des toquards.

Tu seras mon combat, j'en mets un point d'honneur et Dieu sait que j'aime les combats.

Je me suis battue pour mon fils, je me suis battue pour moi, et maintenant je vais combattre contre toi.

De toute façon, tu ne me fais plus peur, je n'éprouve plus rien pour toi, si ce n'est du dégoût et de la haine, je te méprise car c'est tout ce que tu mérites.

Tu m'as trop déçu et aucune excuse n'est valable pour que je te pardonne.

Adieu, Alcool, je ne te souhaite pas bon vent.

Et ne t'avise pas de faire du mal à d'autres personnes, je vais dire à tout le monde ce que tu peux faire. Tu ne me fais plus peur, je n'ai plus honte de dire que t'ai connu car tu n'es plus mon amie.